

地域の労働者と青年の結集をめざす

横三労連新聞 第94号



2014年7月16日発行

docomo au/ソフトバンク

<http://www.yokosan.info/index.htm> e-mail: yv2t-tnk@asahi-net.or.jp

〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



安倍内閣が、集団的自衛権行使を閣議決定!

7月1日、政府は、憲法9条にかかわる憲法解釈を変更し、集団的自衛権行使の口実で、他国に自衛隊を派遣し、武力行使＝戦争をおこなうことを「可能」にする閣議決定をおこないました。

全労連は、「戦争をする国」にむけた解釈、立法、明文のあらゆる改憲策動に反対し、国民的なたたかひの先頭に立って奮闘するとしています。

横三労連も、憲法共同センターに結集し、この秋の臨時国会に向け、宣伝や集会・デモなどの行動を展開する所存です。

横須賀市社保協総会盛会!

6/29(日)、横須賀市社保協の総会がヴェルクよこすかで開催されました。

記念講演は、全国生活と健康を守る会連合会副会長の坂口忠男さんが、「生存権と生活保護制度」と題して、創価学会の組織数や、多くが貧困者であること、公明党が政権に入っているのは、生活保護攻撃に反論

させないためなど興味深い内容でした。

閉会挨拶は、横三労連・松本議長が行いました。また、討論では、横須賀に生活と健康を守る会をつくる事が提起され、社保協事務局の藤枝さんから、具体的な活動内容について質問が出ました。



組織拡大3カ年計画4次案が

提起されました!

神奈川労連は、2017年9月の大会までに11万人の労連建設を目指し、今回の4次案では、「公務公共・公契約」「介護」に重点をしぼり、また中立系組合の結集を呼びかけています。横三労連でも、強大な地域労連建設を目指し、計画を具体化していきましょう。